
出席者数 アンケート回収数
約320名 310名
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112 人
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Q2今後講演会においてどのようなテーマをお聞きになりたいですか
受験生を持つ親の心構え　 148 人
現役合格に向けて　 64 人
大学入学共通テストについて 77 人
202４年度入試について　 137 人
202３年度入試結果 158 人
学校推薦型選抜について 119 人
大学入試の現状 94 人

Q3 会場の設営、進路委員の案内等
満足できなかった　 0 人
どちらともいえない　 9 人
満足できた　 105 人
非常に満足できた　 186 人

た

Q4 その他，講演会の内容や運営について

・入試の現状が知れてよかった。
・入試直前まで伸び続けるという言葉を信じて親が支えてあげないといけないと思った。
・大学合格者の保護者の体験の話もあればよかった。
・山本先生の話に熱意を感じた。
・駿台の先生の話がすごくわかりやすかった。
・保護者のリアルな質問が聞けてよかった。
・テストの点数で志望校を選びがちだったが、本人の行きたい大学を応援する事が大切だと思った。
・ZOOMで視聴したい。
・学年別の講演会が良かった。

非常に満足できた　

Q1 講演会感想

満足できなかった　
どちらともいえない
満足できた　
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0 20 40 60 80 100 120

満足できなかった

どちらともいえない

満足できた

非常に満足できた

0 20 40 60 80 100 120 140 160 180 200

満足できなかった

どちらともいえない

満足できた

非常に満足できた

0 20 40 60 80 100 120 140 160

受験生を持つ親の心構え

大学入学共通テストについて

202３年度入試結果

大学入試の現状


